
КЛИМОВСКАЯ ПРАВДА №7 
информационный листок Правления СНТ «Климовец» №7 от 19.10.2024. 

 

Уважаемые садоводы! 

Месяц назад в СНТ «Климовец» сняли охрану, демонтировали шлагбаумы. 

«Ничего страшного» -  заявили бойцы невидимого фронта (читай - постоянные 

участники чатов). 

17.10.24. в соответствии с предварительными заявками от фирмы                 ООО 

«ГазТеплоТехнология», стали производиться работы по газификации участка  №756 

по Окружной улице, дом 10 и участка №1023 по Осиновой улице, дом 87. 

В течение дня на улице Осиновой вдруг возник затор. Как выяснилось, на 

участке № 992 по улице Осиновой, дом 27 также стали производиться работы по 

газификации. В результате исчезла возможность выезда с 60-ти участков. Проезд 

пожарной техники и медицинской помощи на эти участки стал невозможен. Ряд 

садоводов опоздали на работу. 

 Почему это произошло? 

Потому что владелец участка №992 в Правление СНТ по поводу газификации не 

обращался ни разу - ни устно, ни письменно. А сам  нанял неизвестную фирму и 

начал работы на землях общего пользования, даже не поставив Правление СНТ в 

известность. 

Почему он смог это сделать? 

Потому что месяц назад в СНТ была снята охрана за неплатежи. «Ничего 

страшного» - заявляли бойцы невидимого фронта (постоянные участники чатов). 

Действительно – ничего. Кроме того, что неизвестно кто заезжает в СНТ, вскрывает 

грунт, обнажает магистральный газо- и водопровод и производит с магистралями 

манипуляции. Интересно, кто-нибудь пустит в свой дом кого-нибудь для 

манипуляции с газовой плитой? 

Что же в это время делал инженер по газоснабжению Павлов А.Н.? 

А он находился в травмпункте, а потом в ОП-49.  

Что же он там делал? 

А накануне он получил травму. Т.к. ему в спину бросил камень родственник 

владельца участка №298 по улице Центральной за то, что данный участок не хотят 

подключать к газу по льготной программе. Хотя ни Павлов А.Н., ни Председатель 

Теляков А.Ж. к этому не имеют никакого отношения. Но зачем разбираться? 

А где же в это время был Председатель? 

В ОП-49. 

Что же он там делал? А его некто обвинил в том, что он вымогает по   50 000руб. 

с участка в качестве залога за восстановление дорожного полотна после газификации 

участка. Хотя все давно убедились в том, что без залога дороги не восстанавливаются. 

Тем не менее, именно Теляков А.Ж. и Павлов А.Н. 08.10.24 в «Водоканале» 

настолько успешно провели переговоры, что угроза отключения СНТ от 

водоснабжения миновала. Они не стали пиариться, как представители невидимого 

фронта, (читай – представители «инициативной группы»), а просто решили вопрос, 

документы по которому будут опубликованы, как только их предоставит 

«Водоканал». Интересно, почему в чатах не обсуждался вопрос о причинах 

возникновения долгов по воде? Не потому ли, что именно бойцы невидимого фронта 

призывали не вносить платежи? 

Ну-с, бойцы и иже с ними, какие еще «полезности» вы готовите для СНТ 

«Климовец»? 
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